



ASSOCIATION EUROPÉENNE POUR L'INFORMATION SUR LE DÉVELOPPEMENT LOCAL asbl

06 NOVEMBER / NOVEMBRE 2015

[> Version Française](#)



REINVENTING EUROPE THROUGH LOCAL INITIATIVE

CALM: refugees "just like home"

In France, 4 000 offers from families willing to host refugees have been received by CALM ("Comme A La Maison" / "just like home"), a system set up by SINGA, an association helping asylum seekers.

[Read more >>](#)

Latest news from the website

[TTIP: EU proposal for trade and sustainable development >>](#)

[Resource productivity up by 28% in 2014 compared with 2002 >>](#)

[Roadmap to boost Single Market >>](#)

[Global Climate Change Alliance+ Launch >>](#)

[Climate change will reshape global economy >>](#)

[Different conditions of older people across the EU >>](#)

[Lost year for environmental protection? >>](#)

[Climate change: A range of indicators monitoring progress made in the EU >>](#)

[Piketty: Rich individuals must foot bill for climate change >>](#)

[€7.6 billion to support key transport projects >>](#)



WHAT'S NEW AT AEIDL?

Second International Conference on Social Innovation

AEIDL has contributed to the preparation of the Second International Conference on Social Innovation (Montpellier, 27 November 2015).

[Read more >>](#)

Other news

TRAINING FOR TRANSITION

Terre & Conscience, in partnership with the **Transition Network (Belgium)**, a member of **ECOLISE**, is organising a training **course on transition**, which will run from **14 November 2015 until 16 June 2016**.

[Read more >>](#)

NATURE-BASED DESIGN FRAMEWORKS

The Lisbon University's Centre for Ecology, Evolution and Environmental (**ce3c**), a member of **ECOLISE**, will organize on **18-22 January 2016** an **introductory course** on different nature-based bodies of knowledge and experience, such as **biomimicry**, **permaculture** and **resilience**.

[Read more >>](#)

ENCOURAGING INVESTMENT INTO SOCIAL INFRASTRUCTURE AND PUBLIC GOOD TO STIMULATE THE EUROPEAN ECONOMY

The **Young Foundation**, with the support of Unisalute-Unipol (Italy's mutual and second largest insurance group), has completed a **pioneering research project** on the role of **social investment in the new investment strategy of the EU** collecting **case-studies** on public-private partnerships to **transform public services**.

[Read more >>](#)

AEIDL Flash

The purpose of our fortnightly electronic newsletter, *AEIDL Flash*, is to draw attention to the news on our website. These news items from different sources are selected for the interest they may have for local development in Europe. If you do not wish to receive it in the future, please send an email to **Jean-Luc Janot**.



ASSOCIATION EUROPÉENNE POUR L'INFORMATION SUR LE DÉVELOPPEMENT LOCAL *asbl*

06 NOVEMBRE / NOVEMBER 2015

[> English version](#)

L'INITIATIVE LOCALE RÉINVENTE
L'EUROPE

CALM: les



réfugiés «comme à la maison»

En France, 4 000 offres d'hébergement de réfugiés ont été reçues par le dispositif CALM («Comme A La Maison») mis en place par l'association SINGA d'aide aux demandeurs d'asile.

[Lire plus >>](#)

Dernières nouvelles sur le site

[TTIP: la proposition de l'UE pour le commerce et le développement durable >>](#)

[La productivité des ressources a augmenté de 28% entre 2014 et 2002 >>](#)

[Feuille de route pour dynamiser le marché unique >>](#)

[Lancement de l'Alliance mondiale contre le changement climatique+ >>](#)

[Le changement climatique va remodeler l'économie mondiale >>](#)

[Personnes âgées: des conditions très différentes dans l'UE >>](#)

[Une année perdue pour l'environnement? >>](#)

[Changement climatique: indicateurs pour suivre les progrès de l'UE >>](#)

[Piketty: les riches doivent payer l'addition du changement climatique >>](#)

[7,6 milliards dans les grandes infrastructures de transport >>](#)



QUOI DE NEUF À L'AEIDL?

Secondes Rencontres Internationales de l'Innovation Sociale

L'AEIDL a contribué à la préparation de la deuxième édition des Rencontres Internationales de l'Innovation Sociale (Montpellier, 27 novembre 2015).

[Lire plus >>](#)

Autres nouvelles

FORMATION LONGUE À LA TRANSITION

Terre & Conscience, en partenariat avec le **Réseau Transition (Belgique)**, membre d'**ECOLISE**, organise une **formation de 14 jours à la transition**.

[Lire plus >>](#)

REQUALIFIER LES CAMPAGNES URBAINES DE FRANCE

Les «**franges urbaines**» se sont développées de façon souvent **désordonnée**. Elles ont façonné des **territoires** aux caractéristiques géographiques, paysagères, économiques et sociales d'une grande **diversité**. Le Conseil général de l'Environnement et du Développement durable (**CGEDD**) considère que le devenir de ces espaces est un **enjeu national** qui appelle une **stratégie globale de requalification**, à inscrire dans les politiques de **développement durable**.

[Lire plus >>](#)

SITUATION SOCIALE DES PAYS EUROPÉENS DEPUIS LE

DÉBUT DE LA CRISE

L'Institut français de la statistique et des études économiques (**INSEE**) vient de publier un "**Eclairage**" sur la **situation sociale des pays européens** depuis le début de la crise de 2008.

[Lire plus >>](#)

AEIDL Flash

La fonction de notre lettre électronique bimensuelle AEIDL Flash est d'attirer l'attention sur les nouvelles publiées sur notre site. Ces nouvelles sont sélectionnées à partir de différentes sources, en fonction de l'intérêt qu'elles peuvent présenter pour le développement local en Europe. Si vous ne souhaitez plus recevoir cette publication à l'avenir, il vous suffit d'envoyer un courriel à [Jean-Luc Janot](#).